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ＲＩ第２８２０地区 

 

 

 

 

            

２０２２-２３年度 ジェニファー・ジョーンズ ＲＩ会長 

 

例会予定     ２月１５日 外部卓話 (学)開智学園 開智望小学校・中等教育学校 校長 横田和巳様 

           ２月２２日 IM 振替休会 

 

 

VOL.６０  Ｎｏ．１８ （通算Ｎｏ．2682） 

 

２０２３年２月８日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

会 員 卓 話 セクレタリー分区訪問感想 

                                          写真提供者:古矢 満会員 

                                                                                                                                                        

２０２２－２０２３年度      会  長  古 矢  満       幹  事  石 井 康 弘 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.６０ No.１７ (No.2681) ２月１日(水)晴れ  (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎IM に向けて 

                                  IM 運営総括委員長 熊谷 昇会員 

 

誕生祝   

       

≪会員≫能勢竜司会員  大塚令昌会員    鈴木勝久会員  松坂 武会員 

≪ご夫人≫渡辺会員  北村(英)会員  宮代会員  大堀会員  中山会員  松坂(武)会員 

 

ポールハリスソサエティ表彰 

 

青木正弘会員  古矢 満会員  瀬戸隆海会員  石井康弘会員 

 

諸報告    

ロータリーの友委員会  北村英明委員長 

ロータリーの友２月号の紹介 

横組み  P６～P７ ２月２３日は、ロータリー創立記念日 

 P８～P１９ ロータリーの友創刊７０周年特別企画 

 P２０～P２１ おめでとう！大阪ロータリークラブ創立１００周年 

 P３０～P３１ あたらしい生活のためのヒント 

 P３４     地区大会略報 ２８２０地区 

 P４０～P４１ エバンストン便り 

縦組み P４～P８ 人との出会い 他者のために生きる 安齋 隆 

 P１８  地区大会の在り方への疑問 

 P１９  奉仕活動で博士号取得 下館 新井和雄 

 

青少年奉仕委員会  石塚克己委員長 

ライラセミナーの案内が届きました。３月１１日から１２日 つくば市ゆかりの森で開催されます。 
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地区大会記念ゴルフ大会並びに第７分区親睦ゴルフ大会のご案内  斎藤広巳会員 

地区大会記念ゴルフが４月１７日(月)筑波カントリークラブ 参加費８,０００円で開催されます。 

また、第７分区の親睦ゴルフ大会が５月１８日(木)水海道ゴルフクラブ 参加費８,０００円です。奮ってご参加

の程宜しくお願い致します。 

 

幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会報告 

１． ３月の例会予定 

３月１日(水)・・・休会(水海道一高卒業式の為) 

３月８日(水)・・・休会 

３月１５日(水)・・通常例会 

３月２２日(水)・・休会 

３月２９日(水)・・通常例会 

２． 千姫祭り協賛金・・・・５万円 

３．２０２５－２０２６年度ガバナー候補者推薦について・・・・瀬戸隆海会員 

                            ・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・ 

 

会長挨拶   古矢  満会長    

2 月第 1 例会のご挨拶を申し上げます。 

早いもので最近まで正月気分が抜けきらないまま、2 月に入ってしまいました。

本当に時間が過ぎるのがあっという間の気がします。改めまして今年度残り五か

月皆さまどうぞよろしくお願いいたします。 

さて 1 月は連続で 2 週にわたり移動例会が続きました。  

まず 18 日には親睦委員会による観劇会と新年会を実施していただきました。コ

ロナ感染の影響で 3 年ぶりとなる事業でしたが、今までの観劇会と違い、「大相撲観戦」をしていただき、コ

ロナの疲弊感を吹き飛ばしていただきたく、企画をしていただきました。新年会のちゃんこ屋さんも含め、皆

さんで和気あいあいと楽しい親睦が図れたなと思います。山中委員長はじめ、親睦委員会の皆様ありがとう

ございました。 

そして先週の 25 日には、職業奉仕委員会による職場見学会として、アグリサイエンスバレー事業として、

今年 4 月にオープン予定の、道の駅に隣接するイチゴ農園大地での、イチゴ狩り体験を兼ねて企画頂きま

した。イチゴ狩りとしは日本一の規模との事で、テレビでも再三放映されていまして、全国よりお客さんが集

まっているおり、市の担当課の方々のご説明を含め、開業 1 か月というタイムリーな中で多くの皆様にご参

加いただき、貴重な体験ができたなと思います。荒井委員長はじめ、委員会の皆様ありがとうございました。 

さて、本日はこの後ガバナー選出指名委員会の結果を踏まえての、2025-2026 年度のガバナー候補を

選出する、クラブ協議会を開かせていただきます。まだはっきりはしていませんが、その年度で地区編成が       

変更するかもしれませんので、2820 地区最後のカバナー輩出クラブとして、気概を持ってガバナー候補者

はもちろんの事、水海道ロータリークラブ全体で覚悟を決めることとなると思います。皆様どうぞ宜しくお願

い致します。 

そして来週には第 7 分区の IM が開催されます。こちらは本日の卓話で、IM 統括責任者の熊谷会員より

お話があると思います。ホストクラブとして分区の方々をお迎えいたしますので、皆さまどうぞご協力のほど
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宜しくお願い致します。 

 それでは最後になりますが、大変寒さが厳しい時期です。皆様のご健康をご祈念申し上げはなはだ簡単

ですが 会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

クラブ協議会 

１月１４日 ガバナー指名委員会において満場一致で瀬戸隆海会員を２０２５～２０２６年度ガバナーに推薦

することに、また先ほどの理事・役員会においても承認されました。 

皆様にお諮りします。２０２５～２０２６年度ガバナーに瀬戸隆海会員を推薦してもよろしいでしょうか。 

                       ・・・・・・・・・拍手で承認・・・・・・・・・ 

ありがとうございました。 

 

瀬戸隆海会員挨拶 

この度２０２５～２０２６年度ガバナー候補者に水海道ＲＣから輩出させていただくことになりました。私一人で

は無理です。水海道ＲＣ一丸となってご支援くださいますようお願い申し上げます。宜しくお願い致します。 

 

IM に向けて   熊谷 昇 IM 運営総括委員長 
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出席報告   宮代 尚委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３９名 １３名 １名 ３０名 １００．００％ 
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ニコニコボックス   中山英俊委員長          入金額   81,000 円   累計 1,359,000 円 

誕生祝御礼≪会 員≫大塚・鈴木(勝)・渡辺・能勢・松坂(武)  各会員 

≪ご夫人≫木村(英)・宮代・大堀・松坂(武)・中山  各会員 

二週に渡り移動例会両委員長の皆様ありがとうございました。  古矢会員 

熊谷実行委員長を始め各委員会の皆様、IM の大成功を心から期待しております。4649 お願いします。 

石井会員 

職場見学会荒井職業奉仕委員長はじめお世話になりました。初めて数おおくいちごを食しました。美味し

かったです。また、一時行方不明大変失礼しました。  松崎会員 

職業奉仕委員会の皆様お世話になりました。久しぶりのイチゴ狩りでした。お気に入りのサラリーマン川柳

です。「一言が 多い家内と 足りぬ僕」「目指します サステナブルな 夫婦仲」また、１１日は IM です。皆

様の参加ご協力宜しくお願いします。  青木(正)会員 

過日行われました職場見学、荒井委員長さん始め職業奉仕委員会の皆さんご苦労様でした。また厳しい

寒さが続いております。皆さんくれぐれもご自愛ください。   松坂(興)会員 

ひ孫に歯が出てきました。皆さん、歯は大切に致しましょう。IMご苦労様です。楽しみです。 北村(仁)会員 

IM よろしくお願いします。  熊谷・淀名和  各会員 

IM 開催のご準備、皆様お疲れ様です。  古津会員 

春はまだまだですが、節分が近づいています。  瀬戸会員 

移動例会でいちご狩り楽しませて頂きました。  中山会員 

先週の職場見学会のいちご狩りには多数の方にご参加いただきありがとうございしまた。 荒井会員 

歳はとりたくないものです。  松坂(武)会員 

今日は少し暖かいですが、まだまだ寒さが続きます。くれぐれもヒートショック、コロナ・インフルに気を付け

て下さい。早退します。  青木(英)会員 

早退します。  山中会員 

例会欠席しました。荒井委員長すみません。  染谷(秀)会員 

例会欠席しました。  中嶋(利)会員 

会報委員会  五木田裕一委員長  古津英二副委員長  青木英男委員 

           

写真提供者:笹生安孝会員  新潟県にある北方文化博物館(旧伊藤家) 100 帖の大広間 


